

---

## **Pressemitteilung der Glauchauer Interessengemeinschaft für Handel und Gewerbe (GIG) vom 11.05.2022**

### **Endlich ist es so weit - Frühlingssternennacht in Glauchau**

**Nach der langen unfreiwilligen Pause ist es endlich wieder so weit. Die Glauchauer Innenstadtändler locken am Freitag den 20. Mai ab 16 Uhr wieder mit tollen Angeboten zur 25. langen Einkaufs- und Erlebnisnacht in die Innenstadt.**

Die Glauchauer Interessengemeinschaft für Handel und Gewerbe e.V. wartet mit einem anspruchsvollen Programm für alle Gäste auf. Die Bühne in der Leipziger Straße wird wieder Mittelpunkt der Händleraktionen sein. Ab 18 Uhr können sich die Gäste auf Livemusik und 19 Uhr auf die Modenschau verschiedener Geschäfte mit der aktuellen Frühjahrskollektion für Klein und Groß freuen. Den Innenhof des Deutschen Hauses am Markt bringt die Band „RMR“ mit noch mehr Livemusik verschiedener Stile in Stimmung.

Rund um den Markt ist ebenfalls eine Menge geplant: ab 16 Uhr sind die kleinen Gäste eingeladen, die bunte Hüpfburg zu besuchen. Bei Barth-Optik stehen im Rahmen der Hausmesse besonders viele Brillenmodelle der Marken-Kollektionen Comma, Superdry und Zwo zur Auswahl. Lustige Familienschnappschüsse oder Bilder des Tages können die Besucher beim Neuen Mitteldeutschland im Markt 20 anfertigen lassen. An gleicher Stelle werden auch die beliebten Holzprodukte der Lebensbrücke angeboten. Herr Häusler vom Windlicht verzaubert im Innenhof des Rathausatriums die Gäste mit handgemachter Musik. Auf dem Marktplatz selbst präsentieren sich das KIA Autohaus, der Feuerwehrverein und die Freien Wähler. Natürlich darf in dieser Runde auch ein gutes Catering nicht fehlen. Schmackhafte Roster vom Fleischer Ludwig, süße Leckereien aus dem Süßen Haus, kühle (Mix-) Getränke vom Loungeclub sowie selbstgemachte Suppen von Schülern der 13. Klasse des Internationalen Gymnasiums in Meerane verwöhnen die Gaumen der Besucher.

Dies ist lang noch nicht alles, was auf dem Programm der Sternennacht steht. Die beliebte Ausstellung der Lego®Steine öffnet zur Sternennacht ihre Pforten über dem Spielzeugland in der Leipziger Str. 1. Für die Jugend haben sich die Streetworker der Diakonie etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Sie bauen auf der Wiese im Schillerpark eine Bubble-Ball-Arena auf. Alle sind herzlich eingeladen, in solch einen Bubble-Ball zu kriechen und rollend die anderen Spielteilnehmer vom Platz zu fegen. Da ist eine Menge Spaß vorprogrammiert. Im alten Kino „Kammerlichtspiele“ in der Otto-Schimmel-Straße bietet die Foto-Ausstellung „Akt & Landschaft“ von dem bekannten Fotograf Klaus Ender neue Perspektiven. Juwelier Weber aus der Brüderstraße lädt gemeinsam mit der Firma Rauschmayer alle Brautpaare des Jahres 2022 zu einer Kurzfilmaktion zum Thema „Unsere Liebe“ ein. Zu gewinnen gibt es 10.000 € und eine Reise nach Südafrika. Einen kleinen Trödelmarkt veranstaltet Männermode Prantl ab 18 Uhr in der Schloßstraße 12 und die Sportler vom Sportpark Glauchau halten auf der Veranstaltungsmeile verschiedene Überraschungen bereit.

Damit auch alle kleinen Besucher voll auf ihre Kosten kommen, ist der traditionelle Lampionumzug mit der Schlosscompagnie wieder geplant. Liebe Kinder kommt mit Lampion und euren Eltern 19:45 Uhr zum Spielzeugland.

Auch in der Leipziger Straße wird für das leibliche Wohl gesorgt sein: Hier gibt es leckere Fischbrötchen, Langosh und Gegrilltes.

Das Angebot in der Glauchauer Innenstadt ist sehr vielfältig. Weitere Aktionen sind von den ansässigen Händlern geplant. Kommen Sie vorbei und verbringen Sie einen tollen Einkaufs- und Erlebnisabend in Glauchau.

Nähere Informationen zur Veranstaltung unter [www.weberag-mbh.de](http://www.weberag-mbh.de).

**Ansprechpartnerin für Medienvertreter:**

**Bitte nicht veröffentlichen!**

Andreas Weber

Vorstand der GIG e.V.

Tel.: 03763 3878

E-Mail: [juwelier-aweber@saxonia.net](mailto:juwelier-aweber@saxonia.net)



**Foto:**

Die Sternennacht zieht alljährlich viele Besucher in die Glauchauer Innenstadt

Foto: Silke Weidauer

**Das Bild ist zur einmaligen honorarfreien Verwendung im redaktionellen Kontext freigegeben und darf nicht archiviert werden.**